
Pièces 5 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 84804639

Prix 2 400 000 €

Peille
Maison à vendre (06440)
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Sur  la  commune  de  Saint  Martin  de  Peille,  nichée  dans  un  cadre  idyllique  et

exposée Sud-Ouest, à vendre villa style provençal de 220 m² sur un terrain arboré

de 5.581 m² sans aucun vis à vis, bénéficiant de piscine, pool house, cuisine d'été,

jeu de boules, trois garages et grand parking pour les invités. Ce bien d'exception

se compose d'un double séjour avec cheminée et poutres apparentes, une salle à

manger,  une  cuisine  séparée,  trois  chambres  à  coucher,  dont  une  suite  parental

avec  salle  de  bains,  bureau,  buanderie,  nombreux  rangements.  Un  studio

indépendant complète la visite. Proche de ...

Ideally located in Saint Martin de Peille, nestled in an idyllic setting and South-West

facing, for sale Provençal style villa of 220 sqm on a wooded plot of 5.581 sqm not

overlooked,  benefiting  from  swimming  pool,  pool  house,  summer  kitchen,  three

garages and large parking for guests. This superb property is composed of double

living room with fireplace and exposed beams, dining room, separate kitchen, three

bedrooms, including a master suite with bathroom, office, laundry, plenty of storage

rooms.  An  independent  studio  completes  the  visit.  Close  to  the  Principality  of

Monaco, excellent ...

EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII - 06500 MENTON
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